



# Le 18 Novembre prochain le groupe de travail « Les parqueteurs – Die parkettverleger » procédera à la remise des labels 2015.

## Pourquoi un groupe de travail et un label de qualité ?

Depuis quelques années, on constate malheureusement que le savoir-faire professionnel n'est pas toujours d'application sur certains chantiers de pose ou rénovation de parquet. Cela s'explique par le fait que ces chantiers ne sont pas réalisés par des parqueteurs. L'évolution des nouvelles technologies oblige cependant le professionnel à rester sans cesse attentifs aux nouveautés du secteur et à s'adapter aux nouvelles exigences (par exemple le pose d'un parquet sur un chauffage sol ou le fait de tenir compte du taux d'humidité dans une pièce équipée d'une V.M.C.). Seul un parqueteur spécialiste dans le domaine dispose des connaissances et de l'expérience nécessaires à de telles adaptations. Pour assurer au particulier, maître d'ouvrage ou architecte qu'il choisira un parqueteur avec le savoir-faire, l'expérience et les connaissances indispensables à un travail de qualité, la fédération wallonne des menuisiers a mis sur pied un groupe de travail et un label de qualité.

## Les objectifs du groupe de travail :

Le groupe de travail a pour objectifs principaux :

- **La promotion des connaissances et du savoir-faire** des parqueteurs auprès du grand public et des autres professionnels de la construction
- **L'aide pour le professionnel** afin qu'il puisse exercer son métier dans les meilleures conditions (que ce soit pour des questions techniques, juridiques, économiques, administratives et sociales.)
- **La contribution à l'avancée** du secteur du parquet (technique, formation,...)
- **La sensibilisation et la formation des jeunes** au métier de parqueteur.

Afin de se donner les moyens de concrétiser leurs objectifs, les membres du GT se réunissent une fois tous les deux mois lors d'une réunion. Durant celles-ci sont abordés divers cas d'école permettant un réel échange de savoirs et d'expériences entre les parqueteurs présents. Une journée d'étude par an est également organisée. Cette dernière, ouverte à tous les parqueteurs professionnels, membres du GT ou non, permet de découvrir les nouveaux produits et techniques



présents sur le marché. Les membres du GT participent également à plusieurs évènements incontournables du secteur tels que Building Heroes, la Journée parachèvement, ... durant lesquels ils peuvent rencontrer, entre autres, fournisseurs, jeunes et formateurs, ... Enfin, des visites chez les fournisseurs sont organisées afin d'expliquer le processus de fabrication des matériaux et produits.

## Pour davantage d'informations sur le groupe de travail et le label :

Web : [www.lesparqueteurs.be](http://www.lesparqueteurs.be)  
Mail : [Info@lesparqueteurs.be](mailto:Info@lesparqueteurs.be)  
Tél: 081/20.59.23. ■

## Un nouveau site Internet pour le GT « Les parqueteurs – Die Parkettverleger »

Pour la fin de cette année 2014, le GT vous donne rendez-vous sur son nouveau site Internet.

Accessible à la même adresse « [www.lesparqueteurs.be](http://www.lesparqueteurs.be) », ce site a été repensé pour vous permettre de découvrir le GT et ses activités de manière simple et interactive.

Vous pourrez également y découvrir les nouveautés du secteur ainsi que de nombreuses informations sur nos partenaires.

N'hésitez pas à y faire un tour et y découvrir toute l'actu du GT.